



## COMUNICADO

### Deporte

# El Ayuntamiento destina más de medio millón de euros a la renovación del pavimento deportivo de césped artificial en los campos de fútbol municipales de Tiro de Pichón y La Unidad

- Los trabajos han comenzado en las pistas del distrito Bailén-Miraflores y en total se renovarán casi diez mil metros cuadrados de superficie

**Málaga, 15 de diciembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga destina más de medio millón de euros a la renovación del pavimento deportivo de césped artificial en los campos municipales de Tiro de Pichón en el distrito Cruz de Humilladero y La Unidad en Bailén- Miraflores. Los trabajos ya han comenzado en esta última instalación y en total se renovarán casi diez mil metros cuadrados de superficie.

Junto a esta intervención, se revisarán los canales de saneamiento perimetrales y la base sobre la que se instala el césped artificial. El campo municipal de La Unidad tiene una superficie total de 4.614 metros cuadrados y la inversión en esta actuación asciende a 263.200,87 euros. En cuanto a Tiro de Pichón, se renovará una superficie de 5.303,70 metros cuadrados y cuenta con un presupuesto de 291.159, 70 euros. En diciembre está previsto que comiencen los trabajos en este espacio deportivo.

1/2

En los próximos meses, comenzarán los trabajos de sustitución de pavimento deportivo de césped artificial en los campos de fútbol municipales de Puerto Malagueño en el distrito Ciudad Jardín y Nuevo San Ignacio en El Palo.

### Plan local de instalaciones y equipamientos deportivos

Otra de las acciones que promueve el Área de Deporte es la actualización del Plan Local de Instalaciones y Equipamientos Deportivos (PLIED) en cumplimiento del Plan Director de Instalaciones y Equipamientos Deportivos de Andalucía (PDIEDA) de la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía. La finalidad del Plan Local es realizar un inventario de las instalaciones y equipamientos deportivos de la ciudad y, con ello, conocer las necesidades reales estableciendo las previsiones y su futura dotación de forma equilibrada.



El Plan Local es una herramienta de planificación, un instrumento operativo con objetivos definidos previos, actuaciones concretas y sometido a un continuo proceso periódico de revisión. El plan permite definir las tendencias de la ciudad en materia deportiva, para un período de tiempo marcado a partir del vigente PGOU, en donde se han realizado las reservas de suelo correspondientes para proporcionar a la población las instalaciones deportivas necesarias para la práctica deportiva.

Los datos recogidos en el PLIED permitirán contar con una herramienta útil de trabajo para el futuro, racionalizando al máximo las inversiones, construyendo nuevos espacios deportivos, a la vez de consolidando, mejorando y adecuando los ya existentes. Todo esto en línea y concordancia con los criterios recogidos en el PDIEDA (índice de población, ubicación de las instalaciones, conveniencia del tipo de instalaciones, entre otros).

### Arreglos y mejoras en otros espacios

El Ayuntamiento, a través del Área de Deporte, ha realizado diversas actuaciones de mejoras en instalaciones municipales. En abril de este año, fue reparada íntegramente la grada del campo de fútbol Nuevo San Ignacio en El Palo con capacidad para 492 espectadores. Esta mejora contó con un presupuesto de 42.097,74 euros.

Además, dentro del programa de Gobierno municipal para 2023-2027, se han llevado a cabo otras acciones como es la renovación de la iluminación por bombillas leds en 24 espacios deportivos gracias a la obtención de subvenciones para proyectos singulares de entidades locales que favorecen el paso a una economía baja en el marco del programa operativo del Fondo Europeo Regional (Feder) de crecimiento sostenible 2014-2020, que gestiona el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDEA). El plan se llevó a cabo a través de dos contratos distintos y el presupuesto global alcanzó los 2.272.541,24 euros.

2/2

En cuanto a otros equipamientos y dentro del programa de Gobierno municipal para el periodo 2023-2027, en febrero se iniciaron los trabajos para la construcción del polideportivo cubierto de El Cónsul, que cuenta con una inversión de 2.851.094,27 euros, una superficie construida de 1.657,48 metros cuadrados y un periodo de ejecución de 28 meses desde el inicio de las obras.

Dentro de este programa también entró en funcionamiento en julio de este año el complejo deportivo al aire libre Parque Clavero. La instalación, que contó con un presupuesto de 744.000 euros, está ubicada en una parcela de 1.838 metros cuadrados en la calle Lingüista Manuel Seco. Se trata de un espacio multifuncional donde se pueden realizar diversas actividades saludables y de cohesión social, ya que, con una zona de juegos infantiles, *wellness*, entrenamiento al aire libre y juegos de mesa.